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第 100 回 例会 
 

【日時】2017年 3月 9 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数 19名 名誉会員２名 【出席者】13名 ビジター  １名  ゲスト 2 名  

【出席率】63.1％  【ニコニコ BOX】\ 10,500― ≪今年度累計≫ \ 368,000― 

 

 

≪プログラム≫ 

                 司  会：松原晃享会員 

◇ 開会点鐘                       湯川愛里会長 

◇ 斉唱：「我等の生業」                               沈莉卓ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    湯川愛里会長 

  本日クラブ例会第 100 回目を迎えました。設立当初は色々事件が重なり、存続自体が危ぶまれた時期 

  もありましたが、会員皆さんの結束を固めることで乗り越えることができたばかりか、クラブの特色・ 

  独自性を生かす活動を展開するまでに成長したことを心から嬉しく思います。 

◇ 乾杯の挨拶                               梅澤武男会員増強委員長 

  2014年の 6 月 23日に最初の集まりがあり、8 月に第一回例会が始まりました。当時は 26名で出発 

  しまして、その後ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ先生のご協力もあり、何とか立派なクラブになっていると思います。しかし、 

  やはり会員数が 19名では少ないので、皆さんどうか一人がお一人紹介頂けるよう、ご協力をお願いし 

  ます。皆様のご健康とご繁栄を祈って乾杯しましょう。 

◇ 幹事報告                                     山本教夫幹事 

        月曜日に IM が開催されます。他クラブとの交流で色々学び、クラブに持ち帰って今後の活動に生かして頂け 

        ればと思います。 

◇ 委員会報告                                                                      

親睦委員会：3 月 30 日の観桜会の出欠を必ずお願いします。是非その前の梅澤会員のクルージングにもご参 

      下さい。                               立堀佳男副委員長 

◇ 出席報告                                                                          鹿島孝夫会員 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                            坂井芳徳会員 

湯川愛里：本日めでたく通常例会 100 回目を迎えました。WBC 予選ラウンド通過も合わせてお祝いしまし 

     ましょう！  

梅澤武男：100 回例会おめでとうございます。次は 1000 回に向けて頑張りましょう。ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ様、工藤様 

     ようこそ。  

熊谷行裕：先日、グローバルロータリークラブさんで山本教夫幹事に手伝って頂き、地震予知の卓話をやら 

     せて頂きました。とても皆さん熱心に聞いて頂きましたが、例会のやり方がずいぶん違っていま 

      した。 

志村堅二：今日は、中国美術の専門の瀬谷さんの卓話です。普段目にしないものだと思いますが、是非お聞 

     き下さい。 PS.今年は花粉症がひどく、まいっています。 

山本直道：最近花粉が飛び始めたようですね。気をつけましょう！ 

  



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

江畑要：祝 第 100 回例会。宴会場(例会場)を 3 月に少しだけリニューアル致します。お楽しみに。 

立堀佳男：瀬谷様、本日の卓話よろしくお願いします。 

沈莉卓：最近花粉が強いので、皆さんお気を付けください。 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：久しぶりに沈さんと金さんのお顔を拝見して嬉しいです。 

◇ ゲスト紹介 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：久しぶりに沈さんと金さんのお顔を見れて嬉しいです。先週末オリンピック・ 

 パラリンピック委員会開催の記念集会に行って来ました。 

工藤至善様：期間が空いてしまったのですが、私も頑張って参加したいと思いますので、皆さん色々教えて 

      ください。よろしくお願いします。 

ソンロ様：初めまして。今日はここに参加できてうれしかったです。ありがとうございます。 

◇ 卓話 『海外オークションにおける中国陶磁器』 
   株式会社サザビーズジャパンデプディーディレクター中国美術部門スペシャリスト 瀬谷瑞香様                                  

  私は全く違う仕事をしていたのですが、2002 年にサザビーズ入社致しました。最初は日本人お客様のお手 

  伝いをさせて頂きまして、その後中国美術の方に特化していくのですが、簡単にサザビーズの説明をさせて 

  頂きます。1744 年にロンドンで設立。最初は貴族の蔵書のコレクションを競売という方式で売り始めたの 

  が最初だそうです。その後美術品の競売に移っていくのですが、上場企業の中で一番古い会社です。現在は 

  明時代、清時代の作品が人気があります。とても美しく技術力もとても高いものばかりです。自画自賛です 

  が、このような作品たちを大切にされてきた方の手から次の方の手に渡るお手伝いをできて本当に幸せだと 

  思っております。陶磁器はその土地の土と水で形成され、まるでワインのように風土によって全く違う物が 

  出来上がります。中国全土に沢山の窯があり、実際に窯を訪ねてみた場所もあり、どのように都に運ぶのは 

  大きな川がすぐ近くにあり、これを利用したことも良く解りました。皆様に中国美術にご興味を持って頂け 

  ると嬉しく思います。 

◇ 講評                                     湯川愛里会長                                 

  瀬谷様奥の深い美術品のお話しを有難うございました。とても良い 100 回目の例会が出来ました。 

◇ 閉会の点鐘                                  湯川愛里会長 
 

 

 
   

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ 3 月 30 日 観桜会 

 

≪今後の例会スケジュール≫ 

◇ ３月３０日    観桜会 

◇ ４月 ６日   １２：３０～１３：３０ 

◇  ４月１３日４ １２：３０～１３：３０ 

 

 

 
    

 
 

 
金会員 ソロン様 沈会員 

 
志村会員 平野様 瀬谷様 湯川会長 
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 卓話：瀬谷様 
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